

令和6年度

キャッチフレーズ「また 来たくなる ひがしたて小」



犀川

R 6 . 6 . 2 1 (金)

No. 3

TEL 56-2112

FAX 56-2070

学校だより 大館市立東館小学校 E-mail higashi-s@educet01.plala.or.jp

150周年にふさわしく、より一層「あいさつの花」を咲かせます。

今年度、東館小学校では「笑顔」「あいさつ」「歌声」「3つの極める（聴く・反応・考える）」を、東館小学校の自慢として誇れるレベルまで高めたいと取り組んでいます。その中の1つである「あいさつ」について6月4日（火）の全校朝会では、東小っ子が目指すあいさつのレベルなどを確認しました。

また、6月6日（木）の児童集会では、6年生が表現力豊かに、東小っ子が目指すあいさつの仕方を確認しました。6年生の「いい顔」「いい声」「いい動き」が見られ、今年も東小っ子のあいさつに期待がもてると感じました。家庭や地域で、東小っ子のあいさつがよかったときは、声かけしていただくと幸いです。

◇東小っ子が目指す あいさつのレベル

〈レベル1〉

「自分から進んで」あいさつ

〈レベル2〉

「目を見て 笑顔で」あいさつ

〈レベル3〉

「〇〇さん、こんにちは」など
名前を呼んであいさつ

全での6年生が輝いていました!!



ご協力のお陰で、花壇整備を行うことができました

全校どんぐり活動は、東館小の伝統的な活動の1つです。児童にとっても土と触れ合う貴重な体験の場となっています。

6月3日（月）に行った全校どんぐり活動Ⅰ（球根掘り活動など）には、5名の方がかけつけてくださいました。今後もいろいろな場面でご協力いただくと幸いです。

「かけつけてくださった皆さん」

- ・武田 啓子さん
- ・加賀谷 和子さん
- ・佐藤 綾子さん
- ・北村 百合子さん
- ・阿部 由美子さん

ありがとうございます!!



東小っ子の活躍!

【6/2 大北少年少女陸上競技大会】

- ・男子5年100m
2位 大川 蓮 15秒56 ☀️
- 6位 佐藤 隼人 17秒41
- ・男子6年100m
8位 武田 樹 16秒69
- ・男子5年1000m
1位 畠山 颯真 3分48秒94 ☀️
- ・男子走り幅跳び
3位 仙台 喜代太郎 2m86
- ・女子4年100m
5位 加賀谷 純心莉 17秒52
- ・女子5年800m
8位 立石 柚奈 3分26秒48
- ・女子コンバインドA
5位 佐藤 りみ 895点



7月の主な行事予定

- 1日（月）全校新体力テスト
- 2日（火）全校朝会
- 3日（水）プール開き
- 4日（木）児童集会、クラブ活動
- 5日（金）1学期末PTA授業参観
家庭教育学級
- 9日（火）東小っ子わくわくタイム
とんぶり調理実習（3年）
- 11日（木）防災教室、委員会活動
- 12日（金）とんぶり草取り
- 18日（木）地区子ども会（民生児童委員訪問）
- 19日（金）生徒指導指定訪問
- 20日（土）・21日（日）全学年合同親子レク
- 22日（月）1学期終業式、B日課5時間
一斉退校日
- 23日（火）夏休み（～8/25）
保護者面談（～26日）
- 25日（木）子どもサミット代表会議

※今年はパリ五輪の年。どんな感動があるのか楽しみです。夏休みも体調など状況に応じた感染対策を継続しましょう。

※熱中症等にならない健康管理の基本は、「早寝・早起き・朝ご飯」です。今から、確実にその習慣を身に付け、元気で生活できる夏休みにしたいですね。

令和6年度 最初の研究授業は6年生の社会科の授業でした。

6月14日（金）に今年度、最初の指定訪問研究会を行いました。6年生の社会科の授業を秋田県教育庁北教育事務所の 出川 大輔 指導主事に見ていただきました。授業は3～7世紀頃に各地に王や豪族が現れ、国がさらに大きくなっていく様子を「古墳」について調べることを通して捉えさせていく内容でした。調べる際は、教科書や資料集、タブレットから自分に合った物を選んで調べる場を設定しました。また、調べたことをグループや個人でホワイトボードにまとめ、伝え合い、古墳が作られた理由を考えました。集中して調べ、自分の考えを表現する姿が見られ、これまでの授業を通して成長したことを感じ、うれしく思いました。さすが、6年生です。

◇出川指導主事から「褒められたこと」の一部を紹介します。

- 明るく元気で、優しく温かい学級である。
- 素直な反応で、つぶやきがあった。そのつぶやきの中に学びにつながるものがあった。
- 人の話を聴く力がある。
- 一人一人て読む、書く、まとめる力が身に付いている。
- 卒業まで楽しみな学級ですね。



考えを伝え合いながら
課題解決を図る6年生

新たな試み!!～今年は、マルチを張った上で花を植えました～

6月12日（水）に全校どんぐり活動Ⅱ（花壇の花植え）を行いました。花壇の土がよいのか、花を植えた後、雑草も見事に成長していました。状況を見て草取りを行っていたのですが、大変な活動となっていました。

そこで、今年度はマルチを張った上で、花を植えました。花に水をやる学年を決めて、植えた花が大きくきれいに育つように取り組んでいます。花に水をやる時も、根もとに優しく水をかけている姿が見られます。東小っ子の優しい心が感じられ、うれしい気持ちになります。

東館小学校に来た際は、是非、花壇の状態を見ていただければ幸いです。



令和6年度 東館小学校の正課クラブ

今年度の正課クラブは、5月23日からスタートしました。正課クラブは、スポーツクラブとチャレンジクラブの2つあり、4年生以上の子どもたちが参加します。回数は1年に7回しかありませんが、子どもたちにとって、自分の好きなことに取り組む貴重な時間となっています。チャレンジクラブの将棋の指導は、今年も山田勝巳さんにご協力いただきました。ありがとうございました。



ALTの先生と一緒に外国語の授業をしました。

6月6日（木）にALTのオリビア・ピーコック先生が来校し、3・4年生と一緒に外国語の授業をしました。楽しそうにゲームなどに取り組む東小っ子の姿が、東館笑輝でした。これからも楽しく外国語を学ぶことを期待しています。



3年生・4年生・5年生でとんぶりの苗を植えました

6月7日（金）にとんぶりの苗を植えました。本校が、本間 均さんご夫妻のご協力の下、とんぶり活動を始めて11年目の活動となります。今年は150周年ということで、例年植えている場所を変えて、栽培面積も例年より3倍ほどに拡大しています。祖父母の方のご協力もあり、お陰様で時間内に活動を終えることができました。暑さに負けず、集中して活動する東小っ子を見て、確かな成長を実感し、元気をもらった楽しい一日となりました。



今年にとんぶり
の豊作になります
ようがす

毎回、すごい。ありがとうございます!

5月8日（水）に「大館愛購運動」の給付金授与式がありました。令和5年度下半期（10～3月）分の結果です。

東館小の給付額は、5796円で全体の9位でした。毎年、10位以内をキープしております。すばらしい結果です。

今後も加盟店で買い物をした際にもらえるワッパルポイント券を、東館小学校へ投票して下さるようお願いいたします。

お知らせです!!

150周年の特別企画として、7/20～21に、「大葛小星空防災キャンプ～開校150周年記念 PTA全校合同レクリエーション～」を実施します。保護者の皆様、ありがとうございます。